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 司 会：坂井忠彦           斉 唱：君が代、それでこそロータリー 
第 2362 回例会 2007 年（平成 19 年）11 月 6 日（火）

点 鐘：大橋正明           ラッキーNo.：No.３０ 原 史郎 
スポンサーピン授与：平沢清文・林 裕彦 
皆 勤 祝：小口成人４０年・平沢清文２３年・山崎典夫２年 
誕 生 祝：高木昭好・竹村一幸・宮坂宥洪 
結婚祝(10 月)：竹村一幸・杉田隆夫・山岡晴男・山田正四郎・大橋正明 
       呉本公太・小口泰史・宮坂宥洪・矢島 進・宮坂宥澄 

 
 
 

 

 

 

 会 長 挨 拶 
本日も当クラブにとって秋にもかかわらず、お二人の若い希望の新芽をお迎えす

ることが出来ました。先輩諸氏にはご指導よろしくお願いいたします。 
 
さて、秋が深まり、紅葉、そして、落ち葉の季節となりました。 
紅葉の原理は以前新聞のコラムにこう書かれておりました。「植物の命の源は太陽

の光である。秋が深まり日光が弱まると光合成の効率はグンと落ちる。その一方で、

葉緑素を作り続けるには水分や栄養が要る。事業もそうだが、コストが同じで、売

り上げが減るならその事業は維持できない。だから、落葉樹は自ら葉を切り捨てる」 
経済の法則も似たところがあり、葉を落とす決断が出来ない企業は寒い冬を越せな

いと言う事でしょう。 
 
人員削減することだけがリストラではないはずで、企業再構築という意味からす

れば、まず、無駄を省き前向きに成長分野への進出を考えたいものです。 
 

 

梅垣 和彦 会員(うめがき かずひこ) ４５歳 
(株)コーエキ   代表取締役 社長 
職業分類：２９ 公害防止装置   細分類：公害検査 
 環境分析、一般のクレーム品分析等の分析業を営んでおります。ま

だ早いかとも思いましたが入会させて頂きました。何も分からずと惑

っておりますが、ご指導の程、よろしくお願いします。 
 

http://okayarc.org/


 

 

林 尚孝 会員(はやし ひさたか) ４１歳 

会報・雑誌・広報・ＩＴ委員会

白鳥 修次 委員長

(株)イズミテクノ   取締役 副社長 
職業分類：１８ 金属加工   細分類：アルミメッキ 
 アルミ専門にメッキ処理をしております。趣味は釣りとゴルフですが、

ゴルフは 10 日程前にデビューしたばかりです。皆様とご一緒出来る事

を嬉しく思っております。未熟者ですがご指導、よろしくお願いします。 
 

 
・ 新会員の所属委員会が決まりました。梅垣会員＝ニコニコボック委員・林会員＝

出席委員 
例会変更 
茅野 RC=12/12(水)通常例会→クリスマス夜間例会に変更。12/19(水)夜間例会→通

常例会に変更。 
 

 

幹 事 報 告 

委員会報告 
国際奉仕委員会  過日ご案内致しましたが、埔里 RC 訪問の出欠を回覧します。

多くの方のご参加をお願いします。回覧は 12/4(火)例会時まで行います。 
ロータリー財団委員会  今月は R 財団月間です。R 財団へご理解を頂き、ご協力

をお願いします。新会員を含め未だ 16 名の方が未登録となっておりますのでよろ

しくお願いします。 
役員及び理事指名委員会  11/2 に役員及び理事指名委員会を開催致しました。次

期エレクトが決定を致しました。12 月の総会にて発表させて頂きます。また、当ク

ラブには周年記念の役員を選出する規定が無く、役員及び理事指名委員会にて 50
周年記念事業実行委員長も決めさせて頂きましたのでご報告致します。実行委員長

を尾関秀雄会員に委嘱させて頂きます。 
あいさつ 
50 周年記念事業実行委員長 尾関秀雄 
 尾﨑士郎の「人生劇場」に人生とは筋書きの無いものだと書いてありますが、全

くその通りだと思います。いずれにしても誰かがやらなくてはいけないことです。

無事、岡谷らしい 50 周年が迎えられるように多くの皆様にご協力をお願い申し上げ

ます。 
 
 

卓 話 ｢ケイタイの落とし穴｣  
 
 
 

今日は今まで「IT の推進」を手がけてきて、特にインターネットと

いう素晴らしいツールに接し、一層その効用を活用しようと思う反面、

裏ネットと言いますか、闇サイトの危険性について皆さんに知って頂きたいと思います。 



 

 

 特にインターネットを直接取り入れている携帯電話を判断力の乏しい高校生は勿

論中学生、小学生高学年の子供が持つようになって、その危険性は背筋の寒くなる

思いです。 
 
 これからこの問題をいち早く取り上げ、NPO「ねちずん村」を立ち上げている群

馬大学の下田博次教授の製作した DVD をご覧いただきたいと思います。 
 
 

 
 

 
 
 
これらの問題を解決する方法は簡単ではありません。機会があれば第２部として

問題解決の指針の DVD を見ていただき、更にロータリークラブとして地域にお手

伝いすることができれば幸いです。 
 
 

資料 
「子どものケータイ利用 何が問題か？」 ＤＶＤ製作 ねちずん村 



 

 

 ニコニコボックス 
10 月 23 日 
矢島 實  親睦ゴルフコンペに参加して頂きありがとうございました。 
林 裕彦  ロータリークラブ親睦ゴルフコンペで初優勝させて頂きました。本当

にありがとうございました。 
井上保子・牛山幸一・大橋正明・小口雅弘・小口泰史・尾関秀雄・河西 洋・笠原

祥一・小松正二・佐藤有司・塚田昌滋・林 靖高・藤森睦美・宮沢由己・山岸邦太

郎・山崎典夫・原 史郎  親睦委員会の皆様 親睦ゴルフコンペ設営 お疲れ様で

した。 
宮坂宥澄  60 年に一度の千手観音御開帳法要 無事終わりました。 
牛山幸一  創業記念日です。 
 
11 月 6 日 
牛山幸一・太田博久・大橋正明・小口哲男・小口雅弘・尾関秀雄・笠原祥一・小松

洋司・佐藤有司・杉田隆夫・武井利夫・塚田昌滋・濵 透・林 裕彦・林 靖高・

平沢清文・藤森睦美・宮坂 伸・宮坂宥洪・宮坂宥澄・矢島 進・矢島 實・山岡

晴男・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫・中嶋孝一  新入会員の梅垣さん、林さ

ん ご入会を歓迎します。 
梅垣和彦  新入会員の梅垣和彦です。よろしくお願いします。 
林 尚孝  新入会員の林 尚孝です。よろしくお願いします。 
高木昭好  10 月 27 日「岡谷せせらぎ会」の演奏会に雨の中、大勢の皆様が聴き

に来て下さり、好評の内に終わる事ができました。ありがとうございました。新た

な年度に向かって踏み出します。 
白鳥修次  岡谷せせらぎ会第 53 回リサイタルを拝聴しました。感激とともに高

木昭好さんの長い間のリーダーシップに敬意を表します。 
濵 透・濵 俊弘  地区大会の写真を頂きました。ありがとうございました。 
林 靖高  紅葉が始まったと思ったら、落ち葉の季節となりました。 
原 史郎  結婚祝いのお花を頂きました。ありがとうございました。 
林 裕彦  創業記念月です。118 年目を迎えました。 
山崎典夫  創業記念月です。今後ともよろしくお願い致します。 
 
 

 出 席 報 告 
10/23 会員数４９名、出席者３０名、出席率６１.２２％、前々回訂正８３.６７％ 
11/ 6  会員数５１名、出席者４２名、出席率８２.３５％、前々回訂正７９.５９％ 
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